Section du Rhône de la SEMLH



La section honore ses centenaires.



Trois de nos sociétaires atteignent cette année leur 100ème année.:

Monsieur Louis Archirel Officier de la L.H.

Monsieur Henri Malartre Commandeur de la L.H.

Monsieur Félix Rollet Officier de la L.H.

Nous n'avons pas voulu laisser passer cet évènement sans leur rendre un hommage très mérité, tant pour leur âge bien sûr, que pour l'œuvre éminente qu'ils ont accomplie tout au long de leur vie. Grâce au concours du Conseil général du Rhône, une réception a été organisée le 21 octobre à l'Hôtel du Département sous les présidences de monsieur le Sénateur Michel Mercier, Président du Conseil Général du Rhône et du général Jacques Marc notre Président de Section.

À cette réception se pressaient plus de 150 personnes autour des principales autorités du département et de la ville.

M. le Sénateur M. Mercier ouvre la cérémonie par une allocution à l'issue de laquelle il remet à nos centenaires la médaille d'honneur du Département, un album photo de la ville de Lyon ainsi qu'un document souvenir : les "Feuillets clandestins de Fresnes"

À son tour, le général Marc remercie et félicite nos centenaires et leur remet un cadre contenant la médaille de la SEMLH, ainsi qu'un bouquet de fleurs pour les épouses ou filles.

Mme Emilie Antoine, conviée comme hôte d'honneur n'a pas pu se joindre à nous, mais sa famille avait tenu à être présente.

M. L. Archirel n'ayant pu se déplacer, une cérémonie a eu lieu la veille chez lui à Ste-Foy, en présence de M. B. Roger-Dalbert vice-président du comité 13 représentant M. M. Merder, du général et Mme J. Marc, et de très nombreux parents et amis.

